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17 novembre 2009 / 308.09 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Contributi comunali alle aziende di trasporto 
 
 
Da informazioni provenienti da diversi Comuni, sembra che i contributi comunali ai costi delle 
aziende di trasporto pubbliche siano lievitati di molto rispetto a quanto previsto negli scenari 
presentati al Gran Consiglio con il Preventivo dello Stato 2009, quando un aumento rispetto alle 
normative precedenti era stato richiesto e ottenuto dal Dipartimento del territorio. 
 
Considerato che i rapporti Cantone/Comune sono per loro natura delicati e hanno già incontrato 
difficoltà anche in tempi recenti, e che perciò è necessario evitare il rafforzarsi di contrapposizioni 
inutili, i sottoscritti deputati chiedono: 
 
1. corrisponde al vero che i contributi comunali in questione sono nettamente più consistenti di 

quanto prospettato meno di un anno fa? 
 
2. Se sì, come si giustifica tale aumento? 
 
3. Che cosa intende fare il Consiglio di Stato per evitare che ciò abbia a comportare spese 

notevoli, tali da incrinare la necessaria fiducia degli amministratori comunali 
nell'Amministrazione cantonale? 

 
4. Il Consiglio di Stato non ritiene opportuno investire nella tematica la "Piattaforma di dialogo 

Cantone/Comuni"? 
 
 
 
 
Franco Celio 
Bobbià - Brivio - 
Merlini - Vitta 
 


